



EBRA

LE PROGRÈS



L'EST
RÉPUBLICAIN

lejournal
DE SAÔNE-ET-LOIRE



le dauphiné
libéré

L'ALSACE

LE BIEN PUBLIC

Vosges
matin

Communiqué

Les syndicats CGT du pôle presse EBRA se sont réunis à Dijon le 3 mai. À la suite du courrier de Valérie NOËL (DRH EBRA) en date de ce jour, vos élus CGT lui ont adressé une réponse pour inciter la direction du pôle presse Crédit Mutuel à mener des négociations loyales, sérieuses et cadrées sur les projets annoncés par Philippe CARLI.

Comme préalable à toute négociation, il faut que les représentants du personnel des titres du pôle presse disposent de toutes les informations sur les projets du Crédit Mutuel, comme Valérie NOËL s'est engagée à les transmettre le 15 avril dernier. Il faut également que celle-ci ait la volonté réelle de négocier dans des délais raisonnables...

Si la direction du Crédit Mutuel décide de fermer la porte au dialogue social, elle prendra ses responsabilités. Les syndicats CGT EBRA sauront aussi prendre les leurs.